



DOMINGO, 21 de Diciembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Estados Unidos y Ecuador, juntos.

Contra las mafias en la frontera. ☐☐

Esto no empezó hoy. Empezó hace meses, con inteligencia en territorio, seguimientos y unidades élite de Estados Unidos y del Ejército Ecuatoriano.

□ El resultado: 1,4 toneladas de droga incautadas en Muisne, Esmeraldas. Una operación sin precedentes que arrincona al crimen organizado. La frontera se defiende con cooperación, tecnología y acción. [Ver más](#)

@DefensaEc

El Centro Nacional de Inteligencia ahora ha tomado un papel más relevante en apoyo a la seguridad, realizando un trabajo a nivel estratégico y operacional, brindando apoyo al #BloqueDeSeguridad y @fuerzasarmadasec".

Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional. [Ver más](#)

@DefensaEc

¡ENTREGA HISTÓRICA DE EQUIPAMIENTO TÁCTICO A LAS FUERZAS ARMADAS! ☐

□ 54 camionetas y 24 motocicletas; seis drones para vigilancia; 25.103 uniformes y botas; y 350 paracaídas fortalecen la capacidad operativa para combatir el crimen organizado.

Esta importante entrega fortalecerá la defensa del territorio nacional y la seguridad de los ecuatorianos. ☐ [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



DOMINGO, 21 de Diciembre 2025



@CCFFAA.

Team Ecuador hace historia en Estados Unidos · □□□

Primer lugar en la Operación Toy Drop 2025, demostrando profesionalismo, liderazgo y excelencia operativa en escenarios internacionales.

El Ejército Ecuatoriano deja en alto el nombre del país · [Ver más](#)



@CCFFAA.

En una jornada de solidaridad y compromiso con la salud oral, la Brigada de Infantería N.º 7 Loja y la Junta de Beneficencia de Guayaquil, brindaron atención a 60 pacientes en la Unidad Educativa "Lagos de San Pablo" de #Saraguro, provincia de #Loja, donde se realizaron:

- 120 restauraciones dentales
- 60 profilaxis

[Ver más](#)

@Ejército Ecuatoriano.

En un ambiente de alegría y confraternidad, la Escuela de Comunicaciones "CRNL Eduardo Cornejo" desarrolló una acción cívica-militar con el objetivo de brindar momentos de esperanza y unión a niños del barrio La Campiña, de la parroquia rural de Nono, provincia de Pichincha.

Durante la jornada se realizó la entrega de caramelos, juguetes y refrigerios, compartiendo sonrisas y mensajes de solidaridad con la niñez de la comunidad, destacando la participación especial de canes amaestrados, quienes despertaron el entusiasmo de grandes y pequeños. [Ver más](#)

+3



DOMINGO, 21 de Diciembre 2025

**@Ejército Ecuatoriano.**

En el patio de formación del Fuerte Militar Jorge Félix Mena, se desarrolló la ceremonia de clausura del curso de perfeccionamiento de Soldado a Cabos segundo año 2025, desarrollado en la Escuela de Inteligencia Militar, dónde se capacitó a 20 Soldados del arma de inteligencia militar, marcando un importante hito en la carrera militar de nuestros soldados.

La ceremonia estuvo presidida por el Sr. General de Brigada Medardo Ángel Calero Silva, comandante del Comando de Educación y Doctrina Militar Terrestre, quien resaltó la importancia de la formación permanente, la ética militar y el liderazgo como pilares fundamentales.

[Ver más](#)

**@Ejército Ecuatoriano.**

En el auditorio de la Escuela de Artillería del Ejército se llevó a cabo la ceremonia de graduación de 41 alumnos del curso de perfeccionamiento de soldado a cabo segundo del Arma de Artillería.

Durante la ceremonia se entregó un presente de reconocimiento al soldado Jandry García Carrera, por obtener el mejor rendimiento académico del curso; y al soldado Israel Amaya Taco por el mejor espíritu artillero del curso.

Asimismo, se entregó el banderín insigne como símbolo del cierre de esta etapa. [Ver más](#)

Coyuntura**El Universo.**

John Kwamevi Cudjoe es consagrado obispo auxiliar de Guayaquil en emotiva ceremonia. Este sábado se realizó la ceremonia de consagración en la iglesia Catedral.

Autoridades eclesiásticas, civiles y numerosos fieles acudieron a esta consagración. El arzobispo de Guayaquil y cardenal, Luis Cabrera, estuvo presente en el acto. El alcalde Aquiles Alvarez figuró entre los invitados. [Ver más](#)



DOMINGO, 21 de Diciembre 2025

Opinión**› Fausto Ortiz | El ‘malamén’****El Expreso.**

El ‘malamén’ solía ser lo que más temían algunos niños y al ser preguntados acerca de qué era eso, decían que no sabían, pero que debía ser muy malo porque todas las noches las mamás terminaban con la misma frase: Líbranos del “malamén”.

Ahora resulta que hay que temerle más a la subida del riesgo país, porque si sube, entonces el Estado no accede al financiamiento en buenas condiciones y la banca deberá necesariamente financiar al Gobierno central. En cuatro semanas viene el primero de diez vencimientos semestrales del bono 2030 que hará bajar el riesgo país. Seguro se paga, o habrá que completar la frase. [Ver más](#)

¿Quién responde por el nombramiento de Godoy?**El Expreso.**

El país asiste así a uno de los hechos más oscuros de su historia institucional. Y lo más grave es que no ocurrió por sorpresa. El país estaba avisado. Forzar el nombramiento de Mario Godoy como presidente del Consejo de la Judicatura -un abogado que había defendido a narcotraficantes y que mintió sobre ello, diciendo no saber quién era su defendido cuando resultó ser su pariente político- solo podía terminar mal. [Ver más](#)

Radio y Televisión

Ecuavisa noticias Ciento de jóvenes hacen fila para conseguir un cupo para servir al País como reservista 20-dic-2025.